

le 15 décembre 2012

(L'Est Républicain)

(PMA)

Billet

x 201

© Pays Montbéliard
Agglomération

La mystérieuse montée des eaux

Quand la neige fond et que la pluie redouble d'intensité, comme ce fut le cas ce week-end, Bart trinque. C'est bien connu. Ou plutôt ça l'était. Car des travaux ont été entrepris avec une digue censée protéger le bourg quand l'Allan ou le Rupt dégueulent leur trop-plein. Autant dire que la surprise a été de taille, samedi en fin d'après-midi, quand subitement l'eau s'est mise à monter à la vitesse d'un cheval au galop et a envahi des habitations. Notamment rue du Général-de-Gaulle. Et pas qu'un peu. « Jusqu'à 80 centimètres de haut », rapporte Pierre Schlatter, le maire, après s'être entretenu avec l'un de ses administrés

sinistrés.
« C'est un vrai mystère ! Aussi bizarrement et rapidement que c'était monté, c'est redescendu. La personne me parlait d'espèces de remous dans la terre. Comme si cela provenait d'infiltrations. J'ai aussitôt appelé PMA afin que des ingénieurs viennent sur les lieux pour se rendre compte de la situation. Il va falloir revoir la copie. Et vite », poursuit, avec son franc-parler, le maire. Si résoudre un problème par-ci en induit un autre par-là, selon le principe des vases communicants, c'est effectivement qu'il y a un problème et que les solutions ne sont pas les bonnes. CQFD.

Sam BONJEAN